

Canciller cubano realiza visita oficial a Canadá



La Habana, 2 may (RHC-PL) El Ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, inició una visita oficial a Canadá, como respuesta a una invitación de su homólogo, Stéphane Dion.

Según el sitio oficial de la cancillería de la Isla, Rodríguez Parrilla sostendrá conversaciones oficiales con su anfitrión canadiense y desarrollará un amplio programa de trabajo.

La agenda contempla una visita a la provincia de Quebec, respondiendo a la invitación de la ministra de Relaciones Internacionales y de la Francofonía, Christine St-Pierre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/92270-canciller-cubano-realiza-visita-oficial-a-canada>



Radio Habana Cuba